
ABSTRAK

Muh. Idris Nohon 2017. *Solidaritas Buruh Tani (Studi Kasus Buruh Tani di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang.* (Dibimbing oleh Hj. Syahribulan K. dan Munirah).

Masalah utama dalam penelitian ini adalah setiap manusia harus mampu bekerja sama dengan manusia lainnya dan kerja sama yang baik dapat terwujud jika antara manusia yang satu dengan yang lainnya memiliki rasa kebersamaan atau solidaritas sosial yang tinggi.

Penelitian ini dilaksanakan di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang dengan tujuan (1) Untuk mengetahui bentuk-bentuk solidaritas dikalangan buruh tani di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang. (2) Untuk mengetahui faktor-faktor yang menjadi dasar solidaritas sosial dikalangan buruh tani di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah secara kualitatif deskriptif. Analisis ini dilakukan dengan cara menyusun dan mereduksi data, mendisplay data yang dikumpulkan dari berbagai pihak dan kemudian memberikan verifikasi untuk disimpulkan.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa (1) Bentuk Solidaritas buruh tani di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang adalah solidaritas campuran maksudnya adalah terdapat banyak unsur solidaritas mekanik tetapi terdapat pula unsur solidaritas organik. Solidaritas organik tidak sepenuhnya hilang dikalangan buruh tani. (2) Faktor yang menjadi dasar solidaritas sosial disebabkan adanya interaksi sosial yang terjalin setiap harinya diantara buruh tani, terjadi beberapa konflik yang merupakan bagian dari interaksi tersebut dan interaksi yang terjalin setiap harinya menyebabkan timbulnya rasa kekeluargaan diantara buruh tani di Desa Benteng Alla Kecamatan Baroko Kabupaten Enrekang.

Kata Kunci : Solidaritas Sosial. Interaksi.